
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年５月３１日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 加藤和男

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

市内の公園管理について

⑴ 市内には、都市公園と児童遊園があるが、管理状況は

どのようか。

⑵ 公園の施設に遊具、トイレ、噴水などの水景施設があ

るが管理はどのようか。

⑶ 落合公園にトイレの設置の要望があるが設置はできな

いか。

２

もえるごみ袋値上げについて

⑴ 値上げを延期したが、今後の予定はどのようか。

⑵ 値上げの目的は何か。

⑶ 家庭ごみと事業系ごみの違いはどのようか。

３

市民団体への支援について

⑴ 市は市内で活動している市民団体についてどう考えて

いるか。

⑵ 市民団体への補助金見直しにより団体の活動が縮小す

るのではないかと思うがどうか。

⑶ 市制施行１０周年記念の冠をつけて事業をする時に

は、市の支援、補助金等の交付を行ってもいいと思うが

どうか。



４

歩行者用信号機設置について

昨年の１２月議会に、「田籾名古屋線の薮田、早稲田交差

点に歩行者用信号機を設置できないか」と要望したが、そ

の後どうなったか。


